

Benefizkonzert mit popCHORn

Im Oktober dieses Jahres fand in der neuen Rheinhessenhalle, Monsheim, ein Benefizkonzert zu Gunsten des Vereins Hochwasserhilfe Marienthal e.V. (Ahrtal) statt. Es war eine sehr emotionale und erfolgreiche Veranstaltung, die vom Lions Club Alzey federführend organisiert und durchgeführt wurde. Die Hauptorganisatoren unseres Clubs, Elke und Bernd Kiefer, haben im Interview über Hintergründe, Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung gesprochen.

Johannes Krämer, PR Lions Club Alzey

Die Ereignisse der Flutkatastrophe im Ahrtal liegen mittlerweile über 2 Jahre zurück.

Bernd Kiefer: Ja, die Flutkatastrophe ereignete sich im Juli 2021. Das war der erste Monat meiner Präsidentschaft im Lions Club Alzey. Menschen in Not zu helfen, gehört zu den wichtigsten Aufgaben der Lions Clubs oder anderer Serviceclubs. Insofern war mir damals schon klar, dass mich die Flutkatastrophe im Ahrtal das gesamte Präsidentenjahr und länger beschäftigen wird.

Woher stammte die Idee für das Benefizkonzert?

Bernd Kiefer: Im Juni 2022 haben wir vom Lions Club Alzey mit dem Lions Club vom Donnersberg sowie den Rotary Clubs aus Alzey und Kirchheimbolanden in Marienthal Spenden in Höhe von insgesamt 41.500 € übergeben. Bei einem Rundgang konnten wir uns ein Bild von den Zuständen vor Ort ein Jahr nach den Regenfällen machen. So entstand die Idee, ein Benefizkonzert durchzuführen, um auf diese Weise weitere Spendengelder zu ermöglichen.

Woher kam die Verbindung zu Marienthal?

Bernd Kiefer: Durch meine Arbeit im Verbandsgemeinderat Monsheim habe ich Marienthal und Rolf Schmitt, den „Dorf-Kümmerer“, kennengelernt. Die VG Monsheim und die hiesige Feuerwehr helfen in Marienthal seit den ersten Tagen.

Erklärt sich dadurch auch Monsheim als Veranstaltungsort?

Elke Kiefer: Im Grunde genommen ja. Natürlich war es ein glücklicher Zufall, dass in Monsheim gerade die neue Rheinhessenhalle entstanden ist. Lage und Größe der Halle waren perfekt. Zudem hat uns die VG die Halle für den guten Zweck kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Das Benefizkonzert war für den LC Alzey eine Großveranstaltung. Wie liefen die Vorbereitungen?

Elke Kiefer: Die waren herausfordernd, da für die neue Halle noch keine Veranstaltungserfahrungen in dieser Größenordnung vorlagen und unser Ziel war eine ausgebuchte Veranstaltung. D. h., 950 Karten mussten verkauft werden.

Das hat funktioniert. Wie habt ihr den Abend erlebt?

Elke und Bernd Kiefer: Es war ein großartiger Abend. Ausverkauftes Haus, ein stimmungsvolles Ambiente, emotionales Konzert. Alles hat gepasst. Wir waren überwältigt.

Wie war die Resonanz der Besucher zum Konzert?

Elke Kiefer: popCHORn hat ein grandioses Konzert gegeben, welches die Besucher mit „furios“, „mitreißend“, „bombastisch“ und „ein tolles neues Chorerlebnis“ beschrieben haben.

Die ausverkaufte Rheinhessenhalle hat eine Spendensumme von 17.358 € ergeben. Was wird mit dem Geld gemacht?

Bernd Kiefer: Die Spendensumme wird für die Gestaltung des neuen Dorfmittelpunktes in Marienthal verwendet.

Vielen Dank für das Gespräch!

Rolf Schmitt, Hochwasserhilfe Marienthal e. V.:

Es war ein gigantischer und unvergesslicher Abend mit popCHORn. 120 Künstler begeisterten 950 Besucher mit ihren Darbietungen und brachten die Rheinhessenhalle in Monsheim zum Beben.

Herzlichen Dank für euren Einsatz.

Weitere Informationen unter www.lions-alzey.de